MÉDICOS LE AMPUTARÁN PIERNITA POR ATROPELLO EN 2011

URGE SANGRE PARA CRISTEL



Provincia: Cartago Población: 14.971 hab Extensión: 2.39 km2



SILVIA COTO YKEYNA CALDERÓN

Periodistay Corresponsal LT

Cristel Dayanna Obando Aguilar tiene 10 años, pero es una pequeña muy valiente. Ella necesita donadores de sangre porque los médicos deben amputarle la piernita derecha a consecuencia de un atropello que sufrió hace seis años.

Esta vecinita de Cartago ha entrado al quirófano más de 30 veces y es consciente de que los doctores le quitarán la piernita para que tenga una mejor calidad de vida.

· Ya no quiere estar entrando y saliendo de las salas de cirugías.

Cristel está segura de que lo que está viviendo le dará más fuerzas para convertirse en una gran veterinaria.

Su abuelita, doña Carmen Calderón, es quien la cuida. La señora nos contó que sus vidas cambiaron desde el 19 de enero del 2011, cuando caminaban por las cercanías de La Angelina, en Cartago.

"Ella iba ese día con un tío porque iban a ver la casa donde él se había pasado. El tío se devolvió y ella siguió, pero pasó por detrás de un vehículo, el chofer nunca la vio, el carro la prensó con la llanta y se la llevó arrastrada 25 metros. La piernita fue la que sufrió la peor parte",



Por aquí iba la chiquita cuando se dio el accidente. KEYNA CALDERÓN

incluso, el señor les ayudó con la póliza y se mantuvo durante mucho tiempo preguntando por la pequeña hasta que un día no volvió a llamar más.

Ir y venir del hospi. Lo complicado del accidente mantuvo a la chiquita cinco meses hospitalizada. Desde aquel momento cada vez que está bien vuelve al quirófano porque tienen que hacerle injertos de hueso y de piel.

Ellaes una niña muy fuerte y valiente, la han operado más de 30



veces".

CARMEN CALDERÓN ABUELA "Los médicos nos han dicho que la cirugía debe ser ahorita, antes de que ella termine su niñez para que se adapte a la nueva prótesis.

Cuando le dijimos al principio lloró muchísimo, pero mi esposo también va a ser operado de un trasplante y como que ella ya entendió y está más tranquila. Ha sido muy duro por todo lo que ha tenido que pasar, pero ya incluso empieza a contar los días que faltan para la operación. Dice que así le darán la prótesis más rápido", dijo la dedicada abuelita.

La pequeña está en cuarto grado en la escuela Carlos Monge Alfaro, en San Nicolás de Cartago, donde –dice la niña– sus compañeritos y maestras siempre la apoyan.

"Ella es una niña responsable, madura, que valora las cosas más, pero cuando las cosas le salen mal le afecta. Ella trata de ser mejor cada día, cada momento y minuto que pasan. Se pone metas y se esfuerza por ser mejor cada día. Ahora nosotros valoramos cada minuto junto a ella", dijo la abuela.

Está cerca. Los médicos del Hospital Nacional de Niños le pu-



La pequeña necesita donadores de sangi

